

FLY

PARAKITE



STAGES PARAKITE

PARAKITE COURSES

Français P2-P10

English P11-P19

SOMMAIRE

Flyparakite

Pédagogie des stages

Stage initiation - Organisation **1**

Stage initiation - Contenu **2**

Stage initiation - Tarif **3**

Stage progression - Organisation **1**

Stage progression - Contenu **2**

Stage progression - Tarif **3**



x



FlyParakite encadre les stages Parakite au sein de la **Waggas School** pour **l'enseignement du parakite** sur la Dune du Pilat, école pionnière dans une approche du pilotage fondée sur la maîtrise du vol par le travail au sol

FlyParakite, pilotée par Gabriel Bechier, membre de **l'équipe Waggas School**, et partenaire officiel de la marque **Flare**, propose des stages dans ce même esprit : une pratique fondée sur la **compréhension technique**, le **plaisir du vol** et la **sécurité**



x



En coordination avec la **Fédération Française de Vol Libre (FFVL)**, ces stages s'inscrivent dans la démarche nationale de **structuration du parakite** au sein du vol libre

Flyparakite à travers Gabriel Bechier participe activement aux réflexions menées avec la FFVL sur l'évolution des pratiques et la mise en place d'un **cadre d'enseignement adapté à cette nouvelle discipline**

L'arrivée de la **Moustache** a marqué une véritable révolution dans le monde du vol libre, donnant naissance au **parakite**

Cette nouvelle génération d'ailes, **plus rapides et plus dynamiques**, se distingue par un pilotage avec une jauge d'énergie plus importante, qui nécessite un apprentissage spécifique pour **être maîtrisée en toute sécurité**



Dans l'esprit de la **Waggas School**, la formation met l'accent sur la **maîtrise du pilotage au sol** et la **compréhension fine** de l'énergie de la voile

Elle est une véritable **boîte à outils technique et théorique**, pour assurer une progression cohérente, sûre et durable vers **l'autonomie**



Pour qui est fait ce stage ?

- Pilotes de parapente/parakite **débutants en gonflage** face-voile
- **Débutants complets** souhaitant découvrir le vol libre à travers le parakite



Objectif du stage

- Découvrir et maîtriser les bases du parakite
- Apprendre à contrôler la voile dans le vent et développer les bons réflexes
- Se construire une **boîte à outils technique** pour progresser en toute sécurité

Déroulement du stage



Sur 5 jours, du lundi au vendredi, alternance entre pratique, théorie et analyse vidéo



Les séances pratiques sont planifiées sur la semaine en fonction des meilleures conditions de vent



Entre ces temps de pratique, des apports théoriques quotidiens approfondissent la compréhension du pilotage, de la mécanique de vol et du cadre de pratique

Contenu théorique

- Historique et développement du parakite
- Différences fondamentales avec le parapente
- Maniement de la voile et gestuelle au sol
- Pilotage et mécanique de vol (travail sous portique)
- Cadre de pratique et environnements adaptés
- Aérologie des sites de *soaring* et déplacement dans la masse d'air
- Analyse et prévisions météo



Pratique sur la Dune

Les exercices sont **adaptés au niveau de chacun** avec un **accompagnement** et des **conseils personnalisés**

- Découverte et préparation du matériel
- Gonflage et contrôle de la voile
- Postures et stabilisation en bord de fenêtre
- Déplacements au sol et gestion de l'aile dans la fenêtre
- Utilisation de la traction dans vent et premiers *barefoot*
- Découverte du *flare/vol de proximité* et dissipation d'énergie
- Premiers virages près du sol et techniques d'atterrissage



Le déroulement du stage dépend avant tout des conditions de vent, et le programme pourra être ajusté en conséquence

Prix du stage : 870€

La réservation et le paiement s'effectuent directement auprès de la Waggas School, titulaire du contrat d'occupation du site de la Dune du Pilat, où sont organisés les stages Parakite

FLARE 

Le matériel technique (voiles, harnais) **est fourni**.

Les participants ont accès à l'ensemble de la gamme **Flare**, avec la possibilité d'essayer différentes tailles et modèles, dont la *Moustache*, référence actuelle du parakite.

Pour ceux qui souhaitent s'équiper, FLYPARAKITE propose un accompagnement sur l'achat de matériel avec un **tarif exclusif**

 Les détails et conditions figurent dans les Conditions Générales de Vente.



Inscription



Herbergement pour le stage

Le camping **Les Flots Bleus** est le point de rendez-vous principal du stage et constitue donc **le lieu le plus pratique** pour séjourner près de la Dune du Pilat.

D'autres campings ou locations sont disponibles près de la Dune, mais **il est conseillé de se loger à proximité** du site afin de pouvoir rejoindre rapidement la zone de pratique selon la météo



Pour qui est fait ce stage ?

Pilotes de parapente ou de parakite ayant déjà un bon contrôle de leur aile dans le vent

Les pré-requis



- Montée contrôlée et retournements face/dos voile
- Stabilisation de la voile en bord de fenêtre des deux côtés
- Déplacements latéraux maîtrisés, voile au-dessus de la tête

Le niveau devra être validé avant l'inscription par échange oral ou preuve vidéo



Objectif du stage

Perfectionner son pilotage : précision des trajectoires, gestion de l'énergie et contrôle des transitions entre le sol et le vol à travers flares, jibes et virages dynamiques

Déroulement du stage



Le stage se déroule du lundi au vendredi. Trois journées sont sélectionnées en fonction des meilleures conditions de vent, il est donc demandé aux participants de rester disponible sur l'ensemble de la semaine



Les 3 séances sont précédées d'un briefing et suivies d'un débriefing collectif puis individuel, avec support vidéo pour analyser et progresser



En salle ou à l'extérieur, des apports théoriques ciblés viennent approfondir la compréhension du pilotage, de la mécanique de vol et du cadre de pratique

Thématiques abordées

- Mécanique de vol avancée spécifique au parakite
- Gestuelle et postures de sécurité
- Gestion des commandes et pilotage sous portique *Flare*
- Analyse des trajectoires et des vitesses propres au parakite
- Choix des conditions et environnements de pratique
- Gestion de l'énergie et techniques de dissipation
- Présentation des voiles *Flare* : modèles et caractéristiques



Pratique sur la Dune

Les exercices sont **adaptés au niveau de chacun** avec un **accompagnement** et des **conseils personnalisés**

- Pilotage en bord de fenêtre (statique et dynamique)
- Postures et gestuelle de sécurité au sol et en vol
- Contrôle de la traction et travail du *barefoot*
- Vol à basse vitesse et apprentissage du décrochage
- Travail des trajectoires en *flare* et dissipation d'énergie
- Virages glissés - *jibe*
- Posture en vol et gestuelle du virage
- Transitions fluides entre le sol et l'air
- Techniques et précision d'atterrissage



Le déroulement du stage dépend avant tout des conditions de vent, et le programme pourra être ajusté en conséquence

Prix du stage : 675 €

Le tarif correspond à **trois journées de pratique** sur la Dune du Pilat.
En cas d'impossibilité d'effectuer l'une des journées en raison des conditions météo, le prix sera ajusté au prorata

La réservation et le paiement s'effectuent directement auprès de la Waggas School, titulaire du contrat d'occupation du site de la Dune du Pilat, où sont organisés les stages Parakite

FLARE 

Le matériel technique (voiles, harnais) **est fourni**. Les participants ont accès à l'ensemble de la gamme **Flare**, et la possibilité d'essayer différentes tailles et modèles, dont la *Moustache*, référence actuelle du parakite

Pour ceux qui souhaitent s'équiper, FLYPARAKITE propose un accompagnement sur l'achat de matériel avec un **tarif exclusif**

 Les détails et conditions figurent dans les Conditions Générales de Vente.



Inscription



Herbergement pour le stage

Le camping **Les Flots Bleus** est le point de rendez-vous principal du stage et constitue donc **le lieu le plus pratique** pour séjourner près de la Dune du Pilat. D'autres campings ou locations sont disponibles près de la Dune, mais **il est conseillé de se loger à proximité** du site afin de pouvoir rejoindre rapidement la zone de pratique selon la météo

CONTENTS

Flyparakite

Teaching approach

Beginner course – Structure **1**

Beginner course – Content **2**

Beginner course – Pricing **3**

Progression Course – Structure **1**

Progression Course – Content **2**

Progression Course – Pricing **3**



x



FLYPARAKITE runs Parakite training courses within the **Waggas School** program **over the Dune du Pilat**, renowned for its innovative approach of ground-handling and Waggas teaching

Led by **Gabriel Bechier**, official partner of **Flare**, member of the Waggas school team and , **FLYPARAKITE** continues this dynamic of innovation and knowledge sharing

Its teaching is built on **safety, technical understanding**, and sustainable progression



x



In coordination with the **Fédération Française de Vol Libre (FFVL)**, **these courses are part of the national initiative to structure and develop Parakite** within the broader scope of Paragliding

Flyparakite through Gabriel Bechier contributes to the ongoing **discussions with the FFVL** on the evolution of the practice and the implementation of an **adapted training framework** for this emerging discipline

When the **Moustache** was introduced, it sparked a real revolution in the world of paragliding, leading to the birth of **parakite**

This new generation of wings, **faster and more dynamic**, operates with a much **wider energy range**, requiring a **specific learning process to be mastered safely**



In the spirit of the Waggas School, the training focuses on **ground handling skills** and a deep understanding of **wing energy management**

It provides a solid set of **technical and theoretical tools**, supporting a safe, consistent, and sustainable **progression toward autonomy**



Who is this course for ?

- Paragliding or Parakite **pilots still learning ground handling**
- Beginners looking to **discover flying through Parakite**



Course objectives

- Discover and master the fundamentals of Parakite.
- Learn to control the wing in the wind and develop reflexes.
- Build a solid technical toolbox to progress safely.

Course organization



The course runs over 5 days, from Monday to Friday, combining practice, theory, and video analysis



Three 1h30 practice sessions are scheduled based on the best wind conditions



Between sessions, focused theory lessons strengthen understanding of wing control, flight mechanics, and safe progression

Technical Knowledge



- History and development of Parakite
- Key differences with paragliding
- Wing handling and ground movement techniques
- Flight mechanics and control (training with a static frame)
- Safe practice framework and suitable environments
- Aerology of soaring sites and air mass dynamics
- Weather analysis and forecasting

Practical Training on the Dune

The exercises are **adapted** to each participant's level, with **personalized guidance** and **feedback**



- Equipment discovery and setup
- Ground handling and wing control
- Posture and wing control near the edge of the wind window
- Ground movements and wing management within the window
- Using traction in the wind and first barefoot runs
- Introduction to flare / low-level flight and energy dissipation
- First low turns and basic landing techniques

The course is fully weather-dependent, and the program may be adjusted to match the wind conditions

Pricing : 870€

Booking and payment are made directly through Waggas School, holder of the official authorization for **operating on the Dune du Pilat** site, within which the Parakite courses are organized

FLARE 

All technical equipment (wings and harnesses) **is provided.**

Participants have access to the full Flare range and can try different sizes and models, including the Moustache, the current benchmark in parakite

For those wishing to purchase their own gear, **FLYPARAKITE** offers personalized guidance and **exclusive discounts on equipment**

 Full details and conditions are available in the General Terms and Conditions of Sale.

 **Registration** 

 **Accommodation**

Les Flots Bleus campsite serves as the main meeting point for the course and is the most convenient place to stay **near the Dune**

Other campsites and rentals are also available nearby, but it is recommended **to stay close to the site to** ensure quick access to the training area depending on the weather.

Who is this course for ?



Paragliding or Parakite pilots with proven wing control and awareness in windy conditions.

Requirements



- Controlled inflation and front/back reversals
- Stable wing control on both sides of the wind window
- Confident ground movement with the wing overhead

Level must be validated at registration by call or video proof.



Course Objective

Refine your Parakite skills: precision of trajectories, energy management, and smooth control of transitions between ground and flight through flares, jibes, and dynamic turns

Course organization :



The course takes place from Monday to Friday. **Three days are chosen** according to **the most suitable wind conditions**, so participants are asked to remain available throughout the week



Each session is built around a pre-flight briefing and a post-flight debrief using **video feedback** to analyse and improve control



Whether indoors or outdoors, **focused theory sessions** help deepen understanding of piloting, flight mechanics, and safe practice

Technical Knowledge



- Advanced flight mechanics specific to Parakite
- Safety gestures and body positioning
- Handling and in-flight posture work with the *Flare simulator*
- Analysis of Parakite trajectories and airspeeds
- Choosing suitable conditions and environments
- Speaking about Parakite wings : models and characteristics
- Energy management and landing techniques

Practical Training on the Dune

The exercises are **adapted** to each participant's level, with **personalized guidance** and **feedback**

- Flying at the edge of the wind window (static and dynamic control)
- Safety posture and handling techniques on the ground and in flight
- Traction control and barefoot techniques
- Low-speed flight and stall awareness
- Flare trajectory work and energy dissipation
- Sliding turns – jibe
- In-flight posture and turning technique
- Smooth transitions between ground and air
- Landing precision and techniques



The course is fully weather-dependent, and the program may be adjusted to match the wind conditions

Pricing : 675 €

The course fee covers **three training days** on the Dune du Pilat.
If one of the sessions cannot take place due to weather conditions, the price will be adjusted accordingly

Booking and payment are made directly through Waggas School, holder of the official authorization for **operating on the Dune du Pilat** site, within which the Parakite courses are organized

FLARE

All technical equipment (wings and harnesses) **is provided**.

Participants have access to the full Flare range and can try different sizes and models, including the Moustache, the current reference wing in parakite

For those wishing to purchase their own gear, **FLYPARAKITE** offers personalized guidance and **exclusive discounts on equipment**

 Full details and conditions are available in the General Terms and Conditions of Sale.



Accommodation

Les Flots Bleus campsite serves as the main meeting point for the course and is the most convenient place to stay **near the Dune**

Other campsites and rentals are also available nearby, but it is recommended **to stay close to the site to** ensure quick access to the training area depending on the weather